
 

PROCES VERBAL DE LA REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 

 DU 13/04/2021 

Le Conseil Municipal s’est réuni à la Mairie de Londinières le 13 Avril 2021, à 18h30 

sous la présidence de Madame Armelle BILOQUET, Maire ;  

 

Etaient présents : Mmes Régine MARTEL, Catherine LEGRAND, Stéphanie 

DEBEAUVAIS, Sandra EVRARD, Angélique LEBOURG, Nathalie WATTELIER, - Mrs 

Jean-Marie DUMOUCHEL, Jacques LECOURT, Patrice LEFORT, François HURARD, 

Michel COURTOIS, Henri HUSSON 

 

Absents excusés : Marie-Claude DEPOIX-Sébastien ANGER 

 

M r Henri HUSSON est nommé secrétaire. 

Le Maire soumet au vote le procès-verbal de la séance du 16 Mars 2021 qui est approuvé à 

l’unanimité. 

 

Approbation des comptes  de gestion 2020 
 

Armelle BILOQUET, Maire, se retire de la séance pour laisser la présidence à Mr 

Jacques LECOURT pour voter les comptes administratifs. 

  COMPTES ADMINISTRATIFS - 2020  

      

   Voix contre Abstention Voix  Pour 

          

      

 Investissement 66 446.80       

COMMUNE Fonctionnement 1 244 916.96       

 VOTE   0 0 12 

      

      

 Investissement -29 759.32       

ASSAINISSEMENT Fonctionnement 491 509.78       

 VOTE   0 0 12 

      

      

 Investissement      172 478.79       

EAU Fonctionnement      208 307.48       

 VOTE   0 0 12 

      

      

 Investissement -9 358.74       

HEBERGEMENT Fonctionnement 217 034.92       

 VOTE   0 0 12 
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 Investissement 1 400       

ATELIER RELAIS Fonctionnement 48 017.63       

 VOTE   0 0 12 

      

      

 Investissement 41 736.45       

TRANS, SCOLAIRE Fonctionnement -22 694.69       

 VOTE   0 0 12 

      

      

 Investissement 29 474.62       

SPANC Fonctionnement -24 896.78       

 VOTE   0 0 12 

      

      

  investissement -134 352.36       

JARD.POMMIERS fonctionnement -3 250.61       

 VOTE   0 0 12 

      

 Investissement -       

BELLEVUE2 Fonctionnement 126 088.49       

 VOTE   0 0 12 

      

 Investissement -       

CLOS TABOURET Fonctionnement 268 618.14       

 VOTE   0 0 12 

 
 

Vote des budgets primitifs 2020 

  BUDGET PRIMITIF       ANNEE 2020  

      

  Prévision Voix contre Abstention Voix Pour 

          

      

 Investissement 1 714 363       

C0MMUNE Fonctionnement 1 141 100       

 VOTE   0 0 13 

      

      

 Investissement 512 136       

ASSAINISSEMENT Fonctionnement 617 136       

 VOTE   0 0 13 
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 Investissement      753 845       

EAU Fonctionnement      255 366       

 VOTE   0 0 13 

 

 

   

 

  

      

 Investissement 177 034       

HEBERGEMENT Fonctionnement 243 034       

 VOTE   0 0 13 

      

      

 Investissement 39 417       

ATELIER RELAIS Fonctionnement 48 017       

 VOTE   0 0 13 

      

      

 Investissement 45 736       

TRANS,SCOLAIRE Fonctionnement 73 695       

 VOTE   0 0 
 

13 

      

      

 Investissement        

SPANC Fonctionnement        

 VOTE      

      

      

  investissement 152 008       

JARD.POMMIERS fonctionnement 246 000       

 VOTE   0 0 13 

      

 Investissement -       

BELLEVUE2 Fonctionnement        

 VOTE      

      
Le vote du budget primitif est adopté à l’unanimité. 
 

Mr LECOURT propose le maintien des taux d’imposition pour l’année 2021, à savoir :  
                          Taxe foncière (bâti)                   41.28 % 
                          Taxe foncière (non bâti)           29,88 % 
              CFE                                               16,66 % 
 

Les taxes directes locales sont acceptées et votées à l’unanimité. 
 

Mr LECOURT a annoncé qu’il restait trois lots de terrain à vendre sur la première tranche. 

 Le prix du terrain est délibéré et voté à 39€ le M2 pour la deuxième tranche. 

Les subventions des associations ont été voté à l’unanimité par le conseil. 
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Avis suite aux travaux de rénovation à la Mairie 
 
Madame Le Maire est très satisfaite des travaux réalisés à la mairie et évoque un retour positif de 
l’ensemble de la population londinièraise. Elle a d’ailleurs été contacté par l’Association musicale qui 
souhaite réserver la salle de conseil pour son assemblée générale. Ils utiliseront l’écran nouvellement 
acheté pour faire une Visio conférence. 
 
 

Le poste de secrétaire de mairie 
 
Madame le Maire remercie Laurence DUHAMEL d’avoir accepté de prendre en remplacement de 
Marine PEGARD le poste de secrétaire de mairie en attendant l’embauche d’une nouvelle secrétaire. 
Elle ajoute que des délibérations doivent être votées aujourd’hui par le conseil municipal afin de 
permettre le versement de salaire avec des heures supplémentaires concernant Mme DUHAMEL. 
Madame le Maire annonce l’embauche de Sandrine LEFEBVRE à partir du 22 Juin 2021.Elle travaille 
dans les mairies de Croixdalle et Esclavelles. Son souhait est intégré la mairie de londinieres en 
remplacement de la commune d’Esclavelles pour une évolution de poste pour 22 heures par semaine. 
La commune a fait un courrier à la Mairie d’Esclavelles et à établit un arrêté par voie de mutation au 
grade de rédacteur qui sera ensuite envoyé au centre de gestion.  Mme LEFEBVRE a douze ans 
d’expérience comme secrétaire de mairie, c’est un atout pour notre commune qui n ’a pas besoin de 
la former. Elle doit faire un préavis de deux mois auprès de la commune d’Esclavelles. 
Madame le maire propose de recruter une deuxième personne à mi-temps en PEC parcours emploi 
compétences 20h par semaine pendant deux ans. Si la personne convient, un CDI lui sera fait pour 17h 
semaine. C’est un contrat aidé à 80% financé par l’état. Madame le Maire va faire une offre d’emploi 
pour recruter une personne qui devra être performante en informatique, un besoin pour notre 
commune. 
 

Convention les Petites Villes de Demain 
   
Il est prévu avec Shirley Balleux (PETR)de signé une convention Les Petites Villes de demain. 
Une délibération sera établie. Il faudra recruter un chargé de projet, peut être un étudiant en 
master et en alternance une semaine sur deux. Des délibérations sont à faire. 

 

Opération TOPE LA : emploi de jeunes de 16 à 25 ans 
 

Le département met en place un dispositif « Tope là » qui aide les jeunes à réaliser leurs 
projets.  A travers ce dispositif, le département soutien l’application des jeunes dans la vie 
citoyenne il s’adresse aux jeunes de 16 à 25 ans inclus souhaitant faire des heures de 
bénévolats et ayant un projet personnel bien défini sans toutefois avoir les ressources 
suffisantes pour les financer. 

Le département finance le projet à hauteur de 400€ pour 40 heures de bénévolat dans la limite 
d’un projet par jeune et de 1000 projets financés par an. 

 Madame le Maire propose de trouver des petits chantiers sur la commune. Mr DUMOUCHEL 
propose de repeindre les grilles de l’école primaire.  
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TRAVAUX 

1-JARDIN DES POMMIERS 
Mr DUMOUCHEL annonce que le SDE76 va faire des travaux pour enterrer le réseau électrique 
sur la deuxième tranche du jardin des pommiers. 

Un bassin de rétention va être réaliser et un espace détente, petit jardin avec arbres fruitiers 
sera possible sur l’autre partie de cette parcelle. 

2-Deux délibérations sont à prendre pour la route de Boissay et pour la route de Smermesnil. 

Pour des travaux d’enfouissement de réseaux. Mr DUMOUCHEL souligne que Forlumen ont 
des problèmes de livraison de câbles. 

3-Un appel d’offre a été fait pour un réaménagement de la voirie pour le secteur rue nouvelle 

et rue du courmont, 4 entreprises ont répondu : SCR Environnement, Verdict Abbeville, les 3D 
à Dieppe et ET10. 

 

 

Divers 
 

Madame le Maire annonce que Mr RENAUX et Mr FAUVEL ont terminé « le livre de Londinières 
à la belle époque ». Un exemplaire est laissé à la mairie et peut être consulté pendant cette 
réunion. 

Un Flyer sera distribué dans les boîtes aux lettres pour que les habitants intéressés puissent 
le commander.  

Une remise du livre et dédicace se déroulera le 4 décembre 2021 de 15h à 17h au Foyer de 
Londinières. 

- Madame le Maire précise que ce flyer sera intégré dans la prochaine lettre communale et 
que des exemplaires seront en vente en mairie. 

- Mr Hurard propose de mettre un article dans le Réveil 

- Le prix du livre sera de 20 €    

Les deux auteurs sont entièrement bénévoles Mr Fauvel est historien et Mr Rénaux a 
contribué à la réalisation de l’ouvrage par le biais de photos. 

Ce livre peut être offert à plusieurs occasions, mariages, anniversaires, inauguration etc. 

La commune donne son accord pour un achat de 100 livres.

 

 

 

La séance est levée à 21 heures 
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